

Pierre Guidoni: "Un scénario de fin du monde s'est abattu sur le village"



Près de 150 pompiers, militaires de la Sécurité civile et forestiers ont protégé Calenzana.

Comme de nombreux pompiers, le maire de Calenzana Pierre Guidoni n'a pas fermé l'œil de la nuit. Présent aux côtés des autorités en tant que directeur des opérations de secours, le premier magistrat a craint le pire pour les habitants de sa commune. *"Cela a été des moments très difficiles à vivre. Je pensais qu'il allait y avoir des pertes en vies humaines. C'est un scénario de fin du monde qui s'est abattu sur le village samedi soir. Ma satisfaction est qu'il n'y a finalement eu aucun mort, aucun blessé et aucun habitat détruit. L'exploitation agricole de Noël Liccia, un jeune homme qui vient de s'installer, a été parcourue par les flammes mais les pompiers ont sauvé sa bergerie et ses chèvres. J'espère que le monde agricole se montrera solidaire pour l'aider à les nourrir. Il faut souligner l'entente et la solidarité qui ont régné entre les gendarmes, les pompiers, les sapeurs forestiers et la population. C'était exemplaire. Hier après-midi, le travail des Canadair a porté ses fruits et demain (aujourd'hui, ndlr), le vent doit baisser en intensité."*



Le maire Pierre Guidoni a passé la nuit auprès des secours et des habitants. Il parle d'un "scénario de fin du monde".